

Transparencia Internacional coloca a México como el país más corrupto de América Latina

Por: Gerardo Campos. Rompeviento. 09/10/2017

La organización no gubernamental alemana Transparencia Internacional publicó un reporte sobre la situación de corrupción en América Latina y el Caribe, en el que colocó a México como el país con la tasa de soborno más alta de la región.

El documento titulado “Gente y Corrupción en América Latina y el Caribe” indica que de los 20 países en los que se aplicó la encuesta sobre sus prácticas de corrupción, México y República Dominicana reportaron los niveles de incidencia más alarmantes.

De acuerdo con los resultados del sondeo, alrededor de la mitad de las personas encuestadas afirmaron haber cometido por lo menos una vez un acto de corrupción en el último año. En el caso de México, el 51 % de los participantes aceptaron haber pagado sobornos por algún servicio público básico, mientras que en República Dominicana el 46 % ha incurrido en esta práctica.

“En México, una de cada dos personas reportó tener que pagar sobornos cuando accedía a servicios públicos, escuelas y hospitales, la provisión de documentos de identificación era especialmente propensa al soborno”, señaló el documento. Por ello, la ONG determinó que existe corrupción severa en la prestación de servicios públicos en este país.

De los 20 países de América Latina y el Caribe en los que se sondeó a más 22 mil 300 personas, México presentó la tasa de soborno más alta con un 33 a 39 %. Transparencia Internacional recordó las protestas en contra de la corrupción en Guatemala, Brasil, República Dominicana y México, donde según las cifras del reporte realizado por esta ONG, 7 de cada 10 ciudadanos estarían dispuestos a participar en la lucha contra esta práctica, pero también en donde sólo una de cada 10 personas denunció haber pagado sobornos y una tercera parte de ellas sufrió represalias.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: rompeviento

Fecha de creación

2017/10/09